

Le président du Venezuela réaffirme l'engagement de son pays envers le Nicaragua



Caracas, 27 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a envoyé une lettre de félicitations au Nicaragua à l'occasion de Noël et du nouvel an, dans lequel il a réaffirmé l'engagement de son pays envers le peuple et le gouvernement de ce pays centraméricain.

Dans une lettre rendue publique par la vice-présidente nicaraguayenne Rosario Murillo, Nicolás Maduro a félicité le gouvernement et le peuple nicaraguayens et il a exprimé ses vœux de paix et de prospérité pour 2018.

Le chef d'état vénézuélien a réaffirmé l'affection et la gratitude de Caracas envers Managua et sa volonté de renforcer l'unité entre les deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/151225-le-president-du-venezuela-reaffirme-l'engagement-de-son-pays-envers-le-nicaragua>



Radio Habana Cuba